
Pentecôte : un souffle qui nous donne la force ! 

On utilise souvent le vent comme image pour parler de l’Esprit Saint … Le vent qui peut-être une 

brise légère comme une tornade. Sportifs nous savons que le souffle est essentiel pour pouvoir faire 

un effort, mais aussi que dans certains sports on ne peut pas pratiquer sans le vent … Le vent, le 

souffle est une force ! 

En ce temps d’été, nous profitons du temps pour nous détendre, pour pratiquer des sports de loisirs 

… Sachons aussi être attentif au souffle sans lequel nous ne pourrions pas vivre, prenons conscience 

de cette force qui est en nous, mais aussi peut-être prenons conscience de cette force qui nous vient 

de Dieu et qui nous porte dans nos performances et notre vie ! 

 

 


